



Pobreza se redujo 1,4 puntos en 4 años

Se ha logrado reducir el Coeficiente de Gini de 0,560 en el 2010 a 0,539 en el 2013.

Alrededor de 2,4 millones de personas han salido de la pobreza en los últimos 4 años, de los cuales 1,5 millones han superado la pobreza extrema, según el balance del Departamento Nacional de Planeación (DNP). Con ello, se ha logrado reducir el Coeficiente de Gini, el indicador que mide la distribución del ingreso, de 0,560 en el 2010 a 0,539 en el 2013.

“La desigualdad ha cambiado la tendencia gracias a la inversión social de este Gobierno que tuvo un incremento del 53 por ciento” en este cuatrienio, afirmó Tatyana Orozco, directora del departamento.

En los últimos tres años, el 20 por ciento más pobre de los hogares ha aumentado sus ingresos reales en un 12,4 por ciento, lo que significa que un hogar conformado por 4 o 5 personas que recibía mensualmente 450.000 pesos, hoy recibe más de 500.000.

El DNP destaca también los avances en la reducción de la pobreza rural, que mermó 4 puntos, pasando del 46,8 al 42,8 por ciento en el 2013; y de la pobreza multidimensional, que da cuenta de los avances en materia de la política social de Gobierno en temas de atención a la primera infancia, educación, salud, trabajo y vivienda. En el último año, esta disminuyó 2,2 puntos porcentuales.

Diario El Tiempo-09.06.2014-Sec. Debes Saber, pág. 9,